

Commission de géographie

par G.-J. Michel

Trois points doivent retenir notre attention au Congrès d'Annecy :

1^o. - la réalisation, en vue d'une publication rapide, de *Cent fiches d'étude du milieu*. Le travail est déjà amorcé, certaines fiches prêtes, notamment celles de Jean Pilchen sur l'étude du village à partir des documents de la mairie. Mais il faudrait que plusieurs camarades réunissent les fiches qu'eux-mêmes ont préparées et expérimentées dans leur classe pour que l'ensemble soit vite prêt.

2^o. - la préparation et la discussion de *bandes programmées* de géographie. Thérèse Vigo devaient faire des essais en ce sens.

Trois possibilités peuvent être immédiatement envisagées : exploitation des *BT* et des *SBT* ; travaux géographiques (voir la bande n^o 144, sur les falaises

présentée dans *L'Éducateur* n^o 5 du 5 novembre 1963) ; étude d'un point du programme — une montagne (voir la bande sur le Massif vosgien, même numéro), un fleuve, une région, etc... Et peut-être aussi des bandes de contrôle d'acquisition.

3^o. - le chantier *BT* et *SBT* : monographies du genre Simplon ou Hohneck, et synthèses sur une région ou un pays ; vies d'enfants.

Outre ces trois points, il y a bien d'autres travaux en cours qui nous retiendront, bien sûr — un *SBT* d'exploitation de la correspondance scolaire, entre autres et d'autres travaux semblables — mais l'indiquer ne fait que souligner combien il reste à faire.

G.-J. MICHEL